

ひびき

教育目標：「なかよく かしく たくましく」
3本柱：さわやか挨拶 聞き方・話し方名人 いきいき運動

多治見市立共栄小学校 H30. 7. 20

充実した夏休みを！

西日本豪雨、記録的な大雨にみまわれ、深刻な被害がでています。岐阜県でもすぐ近くの関市など大きな被害がでており、とても他人事とは思えません。亡くなった方々へのご冥福を祈ると同時に、本当に「命を守る力」を子どもたちのみでなく、私たち大人もつけていかななくてはならないと思いました。

楽しみにしていた夏休みが始まります。どの子どもも楽しく充実した夏休みが過ごせるよう祈っています。先の豪雨や雷などによる災害はいつ何時起こるかわかりません。また交通事故、不審者、子どもたちの身の回りにはまだまだ大人が守らなくてはいけないことが山ほどあります。夏休みは、家庭へ帰ります。子どもたちの安全と健康をお守りください。



4年 砂防教室

4月から4カ月、子どもたちは、様々な経験をし、学び、成長してきたと思っています。新しい先生や仲間との出会い、日々の授業や行事、仲間との関わりやトラブル等、全てが子どもたちの学ぶ機会であり、刺激を受け心が成長してきたと実感しています。素敵な出来事、頑張った姿、辛かったこと、きっと保護者の皆様が、そんなお子さんの言葉や表情を見て、しっかりと抱きしめ、誉めたり、話を聞いてあげたりして、くるっと180度回転させ、また背中をそっと押してくださったことで、ひとりひとりが成長してきた原動力になったと思っています。



1, 2年 連れ去り防止教室

毎日見ていると、気づかないこともありますが、子どもたちはできるようになったことや成長したことがたくさんあります。個別懇談でもお伝えさせていただいたと思います。是非、たくさん誉めてあげてください。

最後に、いつもお願いしていることですが、

- 「自分のことは自分で見守る」
- 「自分以外の人のために役立つ姿はおおいに誉める」
- 「自分で考えさせ、判断させる機会を増やす」
- 「温かな言葉をたくさん投げかける」
- 「自分や他人の心や身体を傷つけるような言動は許さない」



5年 五平餅体験

子どもたちの「ひとりだち」できる力をつけるためご支援のほどよろしく申し上げます。